



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Rombongan Safari Cheng Hoo Kunjungi PP Sabilurrosyad dan PP An-Nur I



Rombongan Safari Cheng Hoo berfoto bersama pengasuh PP Sabilurrosyad KH. Marzuki Mustamar (tengah, berbaju batik).



Rombongan Safari Cheng Hoo berfoto bersama pengasuh PP An-Nur I Dr. KH. Ahmad Fahrur Rosi Burhan (tengah, berbaju hitam).

MALANG (IM) - Melanjutkan Safari Cheng Hoo, rombongan PITI (Persatuan Islam Tionghoa Indonesia) Jawa Timur bersama YHMCHI (Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia), Sabtu (8/1) lalu kembali melanjutkan Safari Silaturrahim ke daerah Malang.

Mereka melakukan silaturrahim ke Pondok Pesantren (PP) Sabilurrosyad, Gasek, Karangbesuki, Malang dan PP An-Nur I Bululawang, Malang. Rombongan PITI Jatim dan YHMCHI tersebut di PP Sabilurrosyad disambut langsung pengasuh pondok PP Sabilurrosyad KH Marzuki Mustamar yang juga Ketua Tanfidziyah Pengurus Wilayah Nahdlatul Ulama (PWNU) Jawa Timur periode 2018-2023.

Sementara saat tiba di PP An-Nur I, rombongan disambut langsung Pengasuh PP An-Nur I Dr. KH. Ahmad Fahrur Rosi Burhan.

Ada pun rombongan dari PITI-YHMCHI terdiri dari

Ketua PITI Jatim H. Haryanto Satriyo, Kabid Organisasi dan Hukum PITI Jatim H.M. Luckyanto Suhalm, Ketua Umum YHMCHI H.A. Nurawi, Dewan Pendiri YHMCHI H. Mamun Hasan, Tamir Masjid Cheng Hoo Surabaya Ustad Haryono Ong, Sekretaris II YHMCHI A. Subiantoro, Media YHMCHI H. Erfandi Putra dan Seksi PHBI Masjid Cheng Hoo Pandaan Zainal Mustofa.

Pengasuh pondok PP Sabilurrosyad KH Marzuki

Mustamar ketika menerima rombongan tersebut mengucapkan selamat datang ke PP Sabilurrosyad.

“Semoga Safari Silaturrahim ini membawa keberkahan kepada kita semua,” ucapnya.

Saat diminta wejangnya, KH Marzuki berharap agar para muallaf muslim Tionghoa senantiasa menjaga tali silaturrahim.

“Saya berharap agar para saudara saya menjalankan Islam dengan benar. Dan jangan lupa untuk menjaga tali per-

saudaraan dengan saudara-saudara lainnya,” ujar KH Marzuki.

KH Marzuki menambahkan sebagai muallaf, sudah barang tentu mempunyai pilihan sendiri dalam beragama, yakni Islam.

“Meski kita mempunyai pilihan dalam beragama, tetapi kita tetap harus berbaur dengan orang lain. Kita harus menghormati tetangga. Berbaur tetap dalam keyakinan, keyakinan tetap dalam pembauran,” kata KH Marzuki.

Setelah melakukan silaturrahim ke PP Sabilurrosyad, rombongan melanjutkan Safari Silaturrahim ke PP An-Nur I yang diterima langsung oleh pengasuh PP Sabilurrosyad Dr. KH. Ahmad Fahrur Rosi Burhan.

“Saya mengucapkan terima kasih atas kedatangan saudara-saudara saya dari Cheng Hoo. Semoga kunjungan ini lebih mempererat tali persaudaraan diantara kita,” kata KH Ahmad Fahrur Rosi Burhan. Pimpinan rombongan

H.A. Nurawi mengatakan Safari Silaturrahim ini merupakan program yang kedua.

Sebelumnya pada Senin (27/12) lalu mereka mengunjungi Ponpes Bumi Shalawat dan diterima langsung oleh pengasuhnya Gus Ali.

Dia mengatakan Safari Silaturrahim ini merupakan program yang tertunda. Sayangnya berlangsung pada tahun 2020, namun karena pandemi Covid-19, baru sekarang ini mereka bisa merealisasikannya. • idn/din

Sambut Imlek 2022, Perhimpunan INTI Sumut Bagikan Sembako ke Warga Serdang Bedagai

MEDAN (IM) - Menyambut Tahun baru Imlek 2022, Keluarga besar Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Sumatera Utara, Minggu (8/1) lalu berbagi kasih dengan membagikan 530 Paket sembako ke warga Serdang Bedagai.

Sekretaris INTI Sumut Tomi Wistan didampingi Ketua INTI Serdang Bedagai Budi Sumalim, Pengurus INTI Sumut Husni dan Bobby, Wakil Ketua PINTI (Perempuan Indonesia Tionghoa) Janice dan Sekretaris PINTI Sumut Weny Leo, Pelaksana PINTI Medan Fenny Goh dan Fenny Phai

serta tokoh masyarakat Serdang Bedagai kepada Media mengatakan bahwa kegiatan pembagian sembako Paket “Cinta Dambaan” ini adalah bentuk rasa syukur mereka, sehingga dapat saling berbagi dengan masyarakat yg membutuhkan di Kabupaten Serdang Bedagai dalam menyambut Hari Raya Imlek Tahun 2022.

Tomi Wistan menambahkan sebanyak 530 Paket Cinta Dambaan yang kita bagikan berupa, beras, minyak goreng, gula pasir, mie hun dan angpao.

Mudah mudahan sembako yang kami berikan dapat



Pengurus INTI Sumut berfoto bersama sesuai menyerahkan paket kepada warga Serdang Bedagai.

membantu saudara saudara kita yang membutuhkan dalam menyambut hari raya Imlek ini.

Selain itu kami sebagai Putra Putri Serdang Bedagai yang saat ini bermukim di

Kota Medan dan luar kota mengucapkan terimakasih kepada Bupati Serdang Bedagai

Darma Wijaya yang telah hadir dalam kegiatan ini.

“Kami sangat mengapresiasi kinerja Bapak Bupati dan Wakil Bupati yang dalam kurun waktu 10 bulan telah menunjukkan kerja nyata dengan membangun infrastruktur jalan, jembatan dan Kantor Baru Bupati Serdang Bedagai dan pendopo. Juga melaksanakan banyak hal untuk menjaga kerukunan hidup beragama. Hal ini merupakan prestasi luar biasa dan ini adalah program yang dinantikan masyarakat Serdang Bedagai,” ujar Tomi Wistan.

Dalam kesempatan ini, imbuhnya, Pengurus Indonesia

Tionghoa (INTI) Sumatera Utara mengucapkan selamat ulang tahun Kabupaten Serdang Bedagai ke 18. Semoga Kabupaten Serdang Bedagai Maju Terus (Mandiri Sejahtera, Religius).

Sementara itu Ketua INTI Serdang Bedagai Budi Sumalim mengucapkan terima kasih kepada warga Serdang Bedagai yang sudah sukses di perantauan turut peduli dan ikut andil membangun Kabupaten Serdang Bedagai.

“Semoga semangat dan kepedulian saudara saudara dapat membawa Sergai Maju Terus (Mandiri, Sejahtera Religius),” ucapnya. • idn/din

ITS Berkomitmen Menuju Zona Integritas dengan Whistleblowing System

SURABAYA (IM) - ITS (Institut Teknologi Sepuluh Nopember) berkomitmen mewujudkan ZI-WBK (Zona Integritas Wilayah Bebas dari Korupsi).

Hal ini dibuktikan dengan merilis internalisasi WBS (Whistleblowing System), yang dilaksanakan pada saat Rapat Kerja Pimpinan ITS 2022.

Menurut Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari, melalui

sistem ini, seluruh sivitas akademika ITS maupun stakeholders, dapat melaporkan perbuatan berindikasi pelanggaran di lingkungan ITS secara anonim.

“Sebelumnya, ZI-WBK ini telah diterapkan lebih dulu di lingkungan Fakultas Sains dan Analitika Data (FSAD) ITS. Dan kini kami putuskan untuk diterapkan di seluruh ITS,” ujarnya, Selasa (11/1).

Ashari juga mengajak selu-

ruh sivitas akademika ITS, untuk turut mengawal pelayanan dan integritas di lingkungan kampus.

“Mari kita jalankan tugas kita sebaik-baiknya dan sejujur-jujurnya, untuk kebaikan bersama,” ucapnya.

Sementara itu, Dekan FSAD ITS Prof Hamzah Fansuri MSi PhD menyatakan, WBS merupakan instrumen keterbukaan dan kontrol oleh masyarakat.

“Dengan adanya WBS, ITS

dapat meningkatkan kualitas layanan dan pengawasan para pimpinan, dosen, dan tenaga kependidikan (tendik). Karena pelapor dalam sistem ini terbuka bagi siapapun. Termasuk masyarakat umum, juga dapat turut berperan dalam meningkatkan kualitas ITS,” ujar guru besar Kimia ini.

Dia menambahkan, ada sejumlah indikasi pelanggaran yang dapat dilaporkan melalui

sistem ini. Mulai dari keterlibatan dosen, tendik, atau mahasiswa, dalam kegiatan terlarang seperti radikalisme dan terorisme, tindak kejahatan tertentu seperti penipuan, pencurian, perjudian dan penyalahgunaan narkoba, ataupun tindak kekerasan.

“Selain itu, siapapun juga dapat melaporkan adanya indikasi tindak pemalsuan dokumen, rekayasa nilai, pemalsuan ijazah, korupsi dan gratifikasi, pelang-

garan terhadap undang-undang, hingga kecurangan akademik seperti plagiarisme,” ungkapnya.

“Pengaduan akan segera ditindaklanjuti apabila memenuhi lima unsur, yakni perbuatan apa, di mana, kapan terjadinya pelanggaran, siapa saja yang terlibat, dan bagaimana perbuatan tersebut dilakukan,” tambah Hamzah.

Dia juga menegaskan, ITS akan menjamin keraha-

siaan identitas pribadi pelapor. “Untuk menjaga kerahasiaan, pelapor dapat memilih untuk tidak mengisi data pribadi, seperti nama atau hubungan dengan pelaku, serta informasi lain yang memungkinkan orang melakukan pelacakan. Untuk mengirimkan aduan, pelapor dapat mengakses WBS, melalui alamat <https://www.its.ac.id/ppid/whistle-blowing-system/>,” pungkasnya. • anto tze



Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari menandatangani lembar komitmen bersama Pembangunan ZI – WBS.



Rektor ITS bersama para pimpinan tertinggi ITS siap mengawal pelaksanaan WBS di ITS.



Jajaran pimpinan ITS secara simbolis menandatangani lembar komitmen bersama Pembangunan ZI sekaligus resmikan internalisasi WBS.

Lovely Family Charity Group Bagikan Paket Sembako ke Warga Tionghoa Kurang Mampu

DELI SERDANG (IM) - Rombongan pengurus Lovely Family Charity Group yang dipimpin Ketua Lin Xiao Yin, Jumat (7/1) lalu menyeleng-

garakan bakti sosial dengan membagikan 68 paket sembako kepada warga Tionghoa kurang mampu kawasan Hamparan Perak Kecamatan Klumpang

Buluh China, Deli Serdang.

Paket sembako yang dibagikan berisi beras, gula pasir, minyak goreng, bihin, mie instan, tepung terigu,

garam, mentega, teh, tepung maizena, masker dan angpao.

Menurut Ketua Lovely Family Charity Group Lin Xiao Yin pandemic Covid-19

belum sepenuhnya menghilang. Diharapkan semua pihak tidak melonggarkan protokol kesehatan pencegahan pandemi Covid-19 yang

ditetapkan pemerintah.

Paket sembako yang dibagikan tersebut untuk meringankan beban semua pihak di masa pandemic Covid-19.

“Agar kita semua dapat merayakan Imlek dengan penuh kebahagiaan. Semoga kita semua beruntung di tahun makan ini,” pungkasnya. • idn/din



Pengurus Lovely Family Charity Group secara simbolis membagikan paket sembako.



Pengurus Lovely Family Charity Group secara simbolis membagikan bantuan uang tunai.



Pengurus Lovely Family Charity Group berfoto bersama warga.

Djoko Susanto Kembali Pimpin Yayasan Marga Kwok Jakarta

Dewan Pengurus Yayasan Marga Kwok Jakarta Periode 1 (Desember 2021- 1 Desember 2026) :

Mantan Ketua	: Guo Ke Teng (1975-1978), Guo Nai Rong (1978-2003), Guo Yu Xin (2003-2010).
Ketua Kehormatan Abadi Senior	: Guo Nai Rong, Guo Yu Xin, Guo Gen Zai
Ketua Kehormatan Abadi	: Guo Jia Jin
Ketua Kehormatan	: Guo Gen Wang, Guo Shu Yu, Guo Dong Po, Guo Qi Yun Gu, Guo Yong Qing, Guo Cai Xin, Guo Hui Xian, Guo Li Hui, Guo Ci Jiao, Guo Pin Xiang, Guo Hui Zhen Gu, bibi Guo Yu Ming
Ketua Pembina	: Guo Ping Chang, Guo Ming Xiang, Guo Qian Yu
Penasehat Kehormatan	: Guo Jian Yi, Guo Shuo Dong
Ketua Wakil Ketua	: Djoko Susanto Guo Gui He
Penasehat	: Guo Si Xi, Guo Fu Dan, Guo Nan Sheng, Guo Hui Zhang, Guo Hui Qing
Ketua Dewan Pengurus Harian Sekretaris	: Guo Zhu Bao, Guo Si Nan, Guo Jin Biao, Guo Da Da, Guo Li Rong
Bendahara	: Guo Wen Xiang, Wakil Ketua: Guo Ping
Pengurus Harian	: Guo Xiu Jing (Mandarin), Guo Zhong Xiong (Indonesia)
Bidang Duka dan Ketua Dewan Pengawas	: Guo Xiu Qun (Ketua), Guo Nan Sheng (Wakil), Guo Li Ying (Wakil)
Kepala Bid Kesra sekaligus Kepala Rumah Abu	: Guo Xin Chang, Guo Zhi Ling, Benny, Peter, Guo Yan Qing
Bidang Wanita sekaligus Ketua Bidang Hiburan Anggota	: Guo Li Qian
Ketua Bidang Pemuda	: Guo Lian Chang (Ketua), Guo Ping (Wakil, merangkap), Guo Qi Wen, Guo Zhong Xiong (merangkap), Guo Shou Yu, Guo Xian Long, Guo Lian Chao, Edy, Abun, Guo Yue Xian, Aluk, Guo Xun Chang
Bidang Olahraga dan Pariwisata	: Guo Zhen Lan
	: Guo Zhen Jiao, Guo Yi Zhen, Guo Ling Zhen, Guo Fei Ying, Guo Xiu Ping, Guo Xiu Ming, Guo Hui Ming
	: Guo Wen Xiang (merangkap), Guo Shou Yu (merangkap), Guo Yi Xian, Guo Li Fu, Guo Di Yuan, Guo Wei Yi, Guo Wei Li, Guo Wei Xing, Guo Jing Kun, Guo Qi Jie
	: Guo Wenxian (merangkap), Guo Ping (merangkap)

JAKARTA (IM) - Yayasan Marga Kwok Jakarta menggelar pemilihan kepengurusan periode baru.

Yayasan tersebut pada 20 Oktober 2021 lalu menyelenggarakan rapat dewan pengurus periode 19.

Tokoh senior yang hadir dalam acara tersebut antara lain Guo Nai Rong, Guo Jia Jin serta ratusan anggota dewan pengurus Yayasan Marga Kwok Jakarta.

Proses pemilihan berlangsung lancar dan Djoko Susanto kembali menjadi Ketua Yayasan Marga Kwok Jakarta.

Dalam acara tersebut, Djoko Susanto mengumumkan bahwa dirinya mengizinkan rekan pemuda yang berkemampuan untuk menjadi Ketua Yayasan Marga Kwok Jakarta. Namun para tokoh senior, dewan pengurus dan anggota serta para warga Marga Kwok dari Bandung, Pontianak, dan Bagan Siapi-api sepakat memintanya untuk melanjutkan jabatan sebagai Ketua.

Berkat dukungan warga, Djoko Susanto yang populer selalu dipilih kembali dan terus memimpin Yayasan Marga Kwok Jakarta.

Guo Fudan, yang telah menjabat sebagai Ketua Pelaksana atau Ketua Harian selama hampir 20 tahun, pada pertemuan tersebut mengumumkan bahwa ia akan mundur dan membiarkan generasi muda yang memiliki kemampuan yakni Guo Wen Xiang menjadi penerusnya. Dan hal tersebut memperoleh persetujuan.



Djoko Susanto



Guo Fu Dan



Guo Wen Xiang

Ketua Harian sekaligus Ketua Pelaksana Yayasan Marga Kwok Jakarta Periode 18 Guo Fu Dan menyampaikan pidato.

Dia menyampaikan laporan kerja lima tahun. Sekaligus menyampaikan ucapan selamat dan rasa gembiranya atas suksesnya rapat dewan pengurus periode 19 serta terpilihnya dewan pengurus periode baru.

Guo Fudan menyatakan bahwa dalam tiga tahun terakhir ini dari 2016 hingga 2019, Yayasan Marga Kwok Jakarta telah beroperasi secara normal. Setiap kegiatan sebanyak leluhur musim semi dan gugur setiap tahunnya selalu menyerahkan pemberian piagam penghargaan dan beasiswa kepada anak cucu warga marga Guo.

Setiap bulan juga diselenggarakan kegiatan arisan dan kegiatan seni budaya secara berkala.

Di antaranya yaitu pencapaian terbesar yang patut dibanggakan semua pihak adalah lewat peran aktif semua warga yang memberi-

kan bantuan materiil dan moril tanpa pamrih maka akhirnya pada tahun 2016 direhabilitasi kantor secretariat berlantai empat yang megah dan indah. Ini adalah jasa terbesar tiga ketua Yayasan Marga Kwok Jakarta.

Mereka patut memperoleh pujian dari kita. Yang pertama adalah Ketua Djoko Susanto.

Dia mengeluarkan dana paling besar yakni Rp1,5 milyar. Selain itu, sertifikat kepemilikan secretariat Yayasan Marga Kwok Jakarta secara resmi diubah dari nama dua warga terakhir menjadi nama Yayasan Kekeluargaan Marga Kwok.

Dan hal ini diajukan ke notaris. Dimana kantor secretariat tidak boleh dialihkan kepada orang lain atau diperjualbelikan kepada pihak lain.

Hanya keturunan Marga Guo yang diizinkan untuk menggunakan kantor tersebut selamanya.

Tokoh kedua yang berjasa besar adalah Ketua Kehormatan Abadi Senior Yayasan Marga Kwok Jakarta Guo Gen Zai.

Dia menyumbangkan uang

untuk merenovasi kantor secretariat. Yang ketiga yaitu Ketua Kehormatan Abadi Yayasan Marga Kwok Jakarta Guo Zai Jin.

Dia adalah yang berjasa besar dalam renovasi kantor secretariat Yayasan Marga Kwok Jakarta.

Dia memberikan sumbangan materiil dan moril serta membangun kantor secretariat selama 11 bulan dengan biaya konstruksi terbaik.

Selain itu, sejak tokoh senior Djoko Susanto menjabat sebagai Ketua Yayasan Marga Kwok Jakarta, dia telah bertekad melakukan reformasi, berkomitmen melaksanakan kinerja yayasan.

Memperluas hubungan dengan warga Marga Guo dalam dan luar negeri. Sekaligus meningkatkan popularitas Yayasan Marga Kwok Jakarta dan mencapai hasil yang luar biasa.

Terakhir, Guo Fu Dan berharap para warga Yayasan Marga Kwok Jakarta memperkuat persatuan dan bersama-sama meningkatkan kinerja yayasan. • idn/din



Dewan pengurus Yayasan Marga Kwok Jakarta berfoto bersama.

Di Tahun Baru, Jakarta Taipei School Tampilkan Suasana Baru



Para siswa TK Jakarta Taipei School memperlihatkan hasil kerajinan tangan Tahun Baru Imlek.



Siswa TK Jakarta Taipei School menyampaikan ucapan Selamat Tahun Baru.

Para siswa TK Jakarta Taipei School yang ikut serta dalam perayaan Tahun Baru Imlek.

Para siswa TK Jakarta Taipei School memperlihatkan hasil kerajinan tangan Tahun Baru Imlek.

JAKARTA (IM) - Guru TK Jakarta Taipei School berharap pada semester baru mendatang, mereka dapat menyambut siswa taman kanak-kanak kembali ke sekolah untuk mengikuti pembelajaran tatap muka (PTM) sekaligus menghidupkan kembali kehidupan sekolah.

Agar para pelajar taman kanak-kanak yang saat ini

mengikuti pembelajaran daring dapat memahami makna dari adat istiadat Tahun Baru, juga agar para siswa dapat merasakan suasana tahun baru Imlek yang menyenangkan bersama guru, teman sekelas dan anggota keluarga mereka, maka sejak Senin (3/1) hingga Jumat (7/1) lalu diselenggarakan rangkaian kegiatan pembelajaran daring Tahun

Baru selama satu minggu ini. Semua guru dan siswa di taman kanak-kanak mempersiapkan kostum dan makanan Tahun Baru untuk acara itu.

Mereka juga dengan rasa gembira saling mengucapkan kata-kata keberuntungan kepada masing-masing online lainnya, dan juga mengetahui kata-kata keberuntungan Tahun Baru. Juga mempelajari

adat istiadat perayaan Tahun Baru serta salam dan doa keberuntungan Tahun Baru.

Seluruh guru TK Jakarta Taipei School bekerja sama untuk mengabdikan kegiatan Tahun Baru serta membuat kerajinan tangan tersebut.

Para siswa taman kanak-kanak diharapkan dapat melihat penampilan energik mereka. Juga dapat menari bersama

para guru di rumah.

Dan melalui kegiatan pembuatan kerajinan tangan Tahun Baru, para siswa taman kanak-kanak dapat mempelajari kebiasaan melepas tahun yang lama dan menyambut tahun baru. Kebiasaan menyambut Tahun Baru.

Kegiatan lain yang paling penting adalah meminta orang tua untuk membantu mereka

video siswa taman kanak-kanak yang mengucapkan salam Tahun Baru.

"Salam Tahun Baru" adalah sebuah kebiasaan dan cara bagi orang-orang untuk mengucapkan selamat tinggal pada tahun yang lama dan menyambut tahun yang baru, saling menyapa dan mengungkapkan harapan baik di Tahun Baru.

Kepala Sekolah Chen Jingfen berharap anak-anak di taman kanak-kanak dapat mempelajari etika moral tradisional Tiongkok yang benar sekaligus menghormati orang yang lebih tua dan menyampaikan doa keberkahan dengan hati yang penuh syukur. Selain ucapan Tahun Baru, tentu saja juga mencicipi makanan lezat Tahun Baru. • idn/din



Para siswa TK Jakarta Taipei School memperlihatkan hasil kerajinan tangan Tahun Baru Imlek.

Siswa TK Jakarta Taipei School memperlihatkan hasil kerajinan tangan Tahun Baru Imlek.